



Herzlichen Dank für die Spende vom Grünbichl Advent!

Der Gesundheits- und Sozialsprengel Pillersee freut sich sehr über eine großzügige Spende aus dem **Grünbichl Advent 2025**. Im Rahmen der stimmungsvollen Adventveranstaltung wurde ein Betrag von **€2.435,00 Euro** gesammelt und anschließend an unseren Sprengel übergeben.

Diese Spende ermöglicht es uns, **wichtige soziale Dienstleistungen** in der Region weiter auszubauen – darunter Hauskrankenpflege, Essen auf Rädern, Unterstützung für pflegende Angehörige sowie Angebote, die Menschen in herausfordernden Lebenssituationen entlasten.

Ein herzliches Dankeschön gilt:

- den Organisatorinnen und Organisatoren Stefan und Helmut
- allen freiwilligen Helferinnen und Helfern
- den Besucherinnen und Besuchern, die mit ihren Spenden unsere Arbeit unterstützen
- sowie allen Mitwirkenden, die mit Musik und Kulinarik zur besonderen Atmosphäre beigetragen haben

Der Zusammenhalt und die Wertschätzung für unsere Arbeit zeigen sich ein weiteres Mal mit dieser wertvollen Aktion.

Wir bedanken uns von Herzen für das Vertrauen und die Unterstützung!